



<https://www.revistaneurocirugia.com>

O-VAS-10 - Nuestra experiencia con la videoangiografía intraoperatoria

E. Vázquez, L. Fernández, G. Bermúdez, J. Gefaell, E. López, E. Areitio y J.A. Elexpuru

Servicio de Neurocirugía, Hospital Universitario Basurto, Bilbao.

Resumen

En las últimas décadas han aparecido múltiples técnicas de apoyo intraoperatorio en el campo de la neurocirugía. Dentro de todas ellas, la videoangiografía intraoperatoria supone uno de los últimos avances para el tratamiento neuroquirúrgico de la patología vascular. Presentamos nuestra experiencia con esta técnica en el periodo comprendido entre enero de 2014 y julio de 2015. Revisamos un total de 30 intervenciones en las que hemos utilizado la videoangiografía para el tratamiento quirúrgico de aneurismas cerebrales, MAVs, fistulas a-v durales craneales y espinales. Prestamos especial atención a las ventajas y las limitaciones que a nuestro juicio presenta esta técnica, aportando vídeos representativos de cada una de ellas. Finalmente exponemos unos consejos prácticos derivados de nuestra experiencia.